



## Die Kontrolle verloren



© Heilsarmee Schweiz / Lizenzfrei

**In der während der Corona-Zeit speziell eröffneten Notschlafstelle der Heilsarmee in Steffisburg hat Daniel M. sein Leben umgekrempelt.**

Daniel M.\* hatte vieles erreicht in seinem Leben – einen tollen Beruf, ein gutes Gehalt, eine schöne Wohnung und die Freiheit, sein Leben nach seinen Interessen zu gestalten. Irgendwann verlor er die Kontrolle in seinem Leben und suchte den Rausch, bis er alles verlor. Während der Corona-Zeit fand er Unterschlupf bei der Heilsarmee in Steffisburg bei Thun.

*\* Zum Schutz der Privatsphäre wurde der Name geändert und eine andere Person abgebildet.*

Das aktuelle Spendermailing erzählt die bewegende Geschichte von Daniel M. und wie er mit der Unterstützung der Heilsarmee-Mitarbeitenden sein Leben wieder umkrempeln konnte.

Lesen Sie hier die ganze Story im Mailing als PDF: [Geschichten, die das Leben schreibt](#)

**Wir sind da für Menschen, die von Sucht betroffen sind.**

Mehr zum Thema Sucht unter: [heilsarmee.ch/sucht](https://heilsarmee.ch/sucht)

### **Autor**

Die Redaktion

### **Publiziert am**

12.5.2021